

刊夕日七十月四

思想善導　土田誠一
(二)
教育者は實踐的とはいへ、
もとより思想的考察を諒除
して誘導をなし得ざること
であり、學者も思想が實踐
上如何なる影響を起すもの
なるかの明察は要るわけで
あらう、思想上の根抵も出
来て居り實踐的に勝れや信
格者とよび、教育者は皆此
類でなければならぬといつ
て居る、人格者は大きな勵
きの人である、心の妙樂を

失はず活動止むことなきものである、而かも此活動の中に動搖せざる心棒をもち依然たる統一を保つの下ある、信念のある教育家には此姿があるではなからうか信念の土臺が出来て居るから統一もあり變化も自由自在に出来るではなからうか凡ての活動静止はたゞ信念の發露其儘の無礙境である然し此境地までに到達するには實は容易のことであるまい信念に達するまでに努力が要り信念に達したと合點して居ても其信念がはたらきとなりて現はれ物に成るまでには中々長い間の努力と忍耐が要る努力と忍耐

とは努力忍耐三昧になつて居る人文に分るところのものであつて、やつて見なければ駄目であらうが簡単なものではなからうさて教育者ハ信念が微細に亘りて人の生活に光を入れ其生活を暖め輝かすことは即ち感化誘導であり思想善導であらう。教育者のかゝる善導は常に何等か與へつゝあるものであり與へて尙且つ盡きざるところのものである。慈悲の本願成就といふものであらう

お花見のお歸りには
ゼヒ 公園下研町通 力フエー松ヶ岡へ
尙ほ公園ときわ亭前に賣店を出し東下りの一流コツク
が腕を揮つて居ます
何卒御覧負の程を………

毛脛の女装姿や 阪妻もどきが愛嬌

花は六分咲き、人出も六分

歡樂の渦巻く松ヶ岡

村に移動させ残りの二百名
を上小川村に於ける官行製
糸事業場に移動させる事に
内定した由だが六月下旬こ
ろ迄には實施する

難破船救濟

四倉で組織
第二次調停

め病院取締規則改正につい
て協議をなすと

風か？雨か？

日八十月四年四和昭

◆春！花！花！
半松ヶ岡は二千五百の廣告
燈、各要所々々に聳立して
見る強烈なるサーチライト

それらか櫻花に反映して魅
惑的な色調全山一杯に漲る
遠參から観櫻團體は第一
第二第三と各公園に輪を作
つて三絃に醉ふてゐる、三
つ二つそちこちに小づぶな
くハシヤいでゐるのも愛ぐ
るらしい

◆毛脛の女装姿や、

阪妻もどきもボツリ／＼散
見するのも愛嬌があつて花
見氣分を一層それらしくす
る

◆今年は昨年程まだ
喧嘩沙汰も聞かない様だが
樹間をノタ打つ醉漢は相當
眼に留まる満更怪醉でも無
さうだ

◆町當局では例年通
り、櫻花爛漫の期間中公園
内に十数軒の賣店を許可せ
しめ、觀櫻客に利便を與へ
てゐる、尚當局では矢張り
此の期間中を觀客に若し問
違ひがあつてはいけないと
云ふ親切心から役場吏員を
督勵し町會議員と協力して
即製の掛け小屋に陣取つて
かる、例に依つて救護班は
何かと忙がはしさうに見わ
るのと氣持がいい。

◆公園内の公衆電話

石城郡四倉町船舶機關士會
では難破船及び漁船の罹災
に對する救濟機關として今
五日平警察署樓上に於て開
催本縣衛生課長の臨席を求

期の四日間の人出總數が十
二萬を算じたと云ふ、今年
は十五萬を突破するだらう
と豫想されてゐる、是非そ
れ以上に賑はせたいもので
ある

◆昨年は開花期全盛
期の四日間の人出總數が十
二萬を算じたと云ふ、今年
は十五萬を突破するだらう
と豫想されてゐる、是非そ
れ以上に賑はせたいもので
ある

◆入遠野青年團

既報——平町に於ける商工
業の發達を企圖し併せて親
睦を圖らんとする平商工會

の設立は極めて機宜の
處置なり。そして各

方面より多大の期待を擔つ
て居るが昨日の庶民金庫へ

元いはらき支局樓上に廿
六名の商工業者參集し發起

會長に着き會則を逐條審議し
座長指名に依り關内庄一氏

外四名の證衡委員を擧げて
正副會長を互選の結果會長

細かい音までだすものです

問題に關しては既記の如く

十四日千葉裁判長の調停に

依り白井、高橋兩組會見の
結果非常な意見の懸隔あつ
た爲め不調となり更に本

日第二次の會見に依つて兩
者の折衝を試みるべく午後
二時より平區裁判所に兩組

代表出頭した、白井組は漁
業組合との契約に基き既に

権利を登録済となつたに對
し高橋組は組合との假契約
をタテにとり横槍を入れた

型ちにるので高橋組が前
回に提出せるが如き强硬な
條件を固守して譲らずと
すれば到底同調停は穩やか
に纏も筈がないと見られて
居る

居る